

Votons pour le Nouveau Front Populaire !

Dès l'annonce des résultats dimanche 9 juin, Emmanuel Macron a décidé de dissoudre l'Assemblée nationale, dans un coup de poker qui équivaut pour les électeurs à un chantage. Soit ils acceptent de donner un mandat conforté et élargi à la poursuite de la politique actuelle, pourtant rejetée de toutes parts. Soit ils confient les clés du gouvernement au RN lors des législatives, dans le sillage du score historique obtenu par sa liste aux élections européennes.

Seule la large alliance des forces de gauche – partis, syndicats, associations, ONG, etc. - incarnée par le Nouveau Front Populaire peut déjouer ce scénario cadennassé d'avance.

Jamais le président de la République n'a pris en compte le rejet, montant de longue date des profondeurs de la société, de sa politique qui creuse les inégalités, aggrave les injustices et tente de jeter les français « tous contre tous ».

Malgré la révolte des Gilets jaunes en 2018, malgré le puissant mouvement social pour les retraites de 2023, rien n'a changé, car Macron préfère s'enfermer dans un jusqu'au-boutisme libéral qui, non seulement ne cesse de fournir du carburant au RN qui canalise les frustrations et les colères, mais est désormais en passe de lui servir de marchepied dans sa conquête du pouvoir.

Seule la gauche unie dans le Nouveau Front Populaire peut briser l'étai qui enserme depuis trop longtemps le choix des électeurs entre un nationalisme borné et un libéralisme sans limite.

Dans les médias et au gouvernement, l'anathème est jeté sur le programme du Nouveau Front Populaire qualifié « *d'extrême gauche* » par les néolibéraux : taux d'intérêt insoutenables, crise financière, dans un « scénario à la grecque » pourtant démonté par beaucoup d'économistes reconnus, comme Thomas Piketty ou le prix Nobel Esther Duflo. Ne nous laissons pas intimider ni diviser par les propos délétères (comme ceux qui nous taxent d'antisémitisme!).

LSR appelle ses adhérent.es à soutenir et voter massivement pour le Nouveau Front Populaire, les 30 juin et 7 juillet pour promouvoir le progrès social et défendre la République et ses valeurs et contrer l'extrême droite. Nous sommes à notre place, comme association qui défend des valeurs de solidarité, de justice sociale et d'émancipation de nos adhérent.e.s. Nous sommes comptables devant nos anciens qui ont mené des luttes historiques, pour les libertés, l'égalité et la justice sociale. Nous sommes comptables devant les prochaines générations de notre choix de société lors des prochains votes.

Rien n'est joué. Il va falloir convaincre. Chaque voix va compter !